

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 20. September 2017

### Vandalismusschäden an Wahlplakaten

Im laufenden Wahlkampf wurden bereits wieder sehr viele Plakatflächen teils unter Einsatz massiver Gewaltanwendung zerstört. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Liegen der Verwaltung von vergangenen Wahlkämpfen und eventuell bereits von diesem Wahlkampf Zahlen über zerstörte Wahlplakate in der Mainzer Neustadt vor?
- Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die zulässige Höhe für an Laternen aufgehängte Plakate anzuheben, um Vandalismus zu erschweren?
- Laufend sind Mitarbeiter der Stadt im Stadtteil Mainz-Neustadt im Einsatz. Wie viele Vorfälle von Vandalismus an Wahlplakaten brachten Mitarbeiter der Stadt Mainz im laufenden Wahlkampf im Stadtteil Mainz-Neustadt nach Kenntnis der Verwaltung zur Anzeige?
- Inwiefern sensibilisiert die Verwaltung ihre Mitarbeiter im Außendienst für das Thema Vandalismus an Wahlplakaten?

Mainz, 10.09.2017

Für die CDU-Fraktion  
Torsten Rohe